

Faux la Montagne c'est Vivre à la campagne ! c'est vivre l'attrait de la ruralité !

Dans le contexte actuel de la société française ballotté par des ajustements sociaux laborieux qui peinent à voir le jour comme la question des retraites, celle des migrants, celle de la fin et du début de la vie, ou de la pauvreté qui s'accroît. Au fond, une société sans assurance pour regarder l'avenir, une société en proie au consumérisme, en perte de repères stables, en perte de sens, d'autant que les grandes religions ont tendance à s'arc-bouter pour tenir des repères traditionnels voir intégristes. Le souffle en concentration urbaine vient à manquer ! La ruralité devient un gisement d'humanité, non pour fuir les questions de société, mais pour les vivre d'une manière nouvelle !

Se dessinent alors des lieux-repères, à l'écart des villes, qui ne sont pas des repaires d'égarés mais des lieux où les potentialités flouées peuvent s'épanouir et inventer un **art de vivre** qui honore les aspirations à un bien vivre, à une plénitude, fusse au prix d'une vie sobre à la campagne.

C'est la raison d'être d'une commune, d'un territoire, d'un terroir comme celui de Faux la Montagne accueillant des « nouveaux venus. **Qu'offre-t-il ce territoire en pleine ruralité ?** il offre de donner à voir un **récit de vie en actes** qui raconte l'émergence d'une vie ensemble sur un espace épuisé par la fuite des jeunes vers les villes au temps des migrations et particulièrement épuisé après la première guerre mondiale. De ce vieux terroir, comme d'une vieille souche, la sève de la vie a fait son œuvre ! Vieux terroir avec ses vieilles sagesses et cultures nouvelles sont appelés à s'enrichir mutuellement. **Il serait heureux le bienvenu, celui ou celle qui viendrait prendre place dans la « maison de santé » falloise ! La vie inspirante est aspirante !**

J'aime ce récit écrit dans le paysage avec un terrain de camping aménagé, un lac avec un parcours circumlacustre et divers circuits de randonnée dans une nature magnifique. Au centre le salon de thé Volubilis et tout près « l'Auberge de la Feuillade » poumon de la commune où l'on vient respirer l'amitié ; ce sont des jeunes, des aînés, des ouvriers, des vacanciers aux beaux jours. Vrai lieu de rencontre et d'une mixité sociale en marche : les uns au bar, là quelqu'un fait du courrier, un autre est à son ordinateur, tandis que d'autres dans la salle attenante prennent leur repas. Et puis l'église, magnifiquement restaurée, ouverte à vie de l'Eglise bien sûr, mais également à la vie associative avec des expos, des ateliers musique, des concerts. La salle communale accueille les fêtes, les conférences, les séminaires et, à l'étage, des salles pour l'art et la créativité. Tout proche, l'école avec plus de 60 élèves ! La Mairie à proximité veille au Bien Commun et à l'harmonie au sein de la commune. Non loin de là, se tiennent la pharmacie accueillante avec des connotations écologiques et encore l'épicerie - boulangerie, précieux service, comme celui de la « Maison de santé ». Déjà Aude a fait le choix de médecin de compagnie. **Qu'il serait heureux l'acteur, l'actrice de la santé, venant vivre dans ce milieu alternatif empreint d'humanité ! La vie inspirante est aspirante !**

J'aime Faux, espace irrigué par la vie associative. Pas moins de 30 associations pour une commune de 430 habitants. Belle vie associative où l'esprit est à la créativité. Le ton est donné par Télé-Millevaches où les animateurs tentent depuis trente ans de guetter la naissance d'initiatives innovantes pour les faire connaître et donner envie de croire en notre pays hier dévalorisé et aujourd'hui revitalisé. Le journal IPNS, avec ses plumes trempées de poil à gratter agit dans le même sens. L'information circule avec le courriel « yaquoisurlamontagne », le « crieur public », le « covoiturage ». Le Syndicat de la Montagne et un acteur pertinent sur le terrain de l'agriculture, de la forêt, des transports, du logement. La coopérative Ambiance Bois, s'inscrit dans la belle tradition de la coopération en Limousin. Elle valorise le bois. Et que dire de la « Binhata » (la Ruche) ! Lieu de divers services : bibliothèque, agence postale, gestions de gîtes. **Qu'il serait heureux l'acteur, l'actrice de la santé, venant vivre dans ce milieu alternatif empreint d'humanité. La vie inspirante est aspirante !**

*J'aime Faux pour sa bienveillance au sein de la diversité. Cette bienveillance est une richesse car elle permet la rencontre et l'expression de personnes fort diverses quand elles se donnent mutuellement hospitalité. Alors **le vivre ensemble**, toujours fragile, est possible. Et, quand adviennent les tensions inévitables, **les sédiments d'humanité** déposés au fil des ans sur ce territoire, sonnent le rappel au sein des consciences pour trouver des voies de sagesse et parfois des issues par le silence respectueux. Le vivre ensemble sera toujours une aventure et une vigilance ! Déjà, cette aventure fait émerger sur Faux la Montagne de belles expériences spirituelles et par là de beaux visages d'homme et de femmes.*

J'aime Faux pour le tracé de ses chemins d'humanité. Prendre ces chemins c'est développer une confiance en la vie et en son mystère à découvrir, et, pour certains, en son Horizon ultime. **Qu'il serait heureux l'acteur de la santé, venant vivre dans ce milieu alternatif empreint d'humanité. La vie inspirante est aspirante !**

Gilles